

Intento de hurto de cableado eléctrico subterráneo terminó con la vida de una persona y dejó sin servicio a una zona de Buenaventura



17 de febrero de 2023. Celsia lamenta el fallecimiento por electrocución de una persona hoy viernes 17 de febrero en la madrugada (12 a.m.), cuando se encontraba manipulando el cableado eléctrico en una caja subterránea para sustraerlo. Esta situación también afectó el servicio de energía en la zona industrial del sector de La Inmaculada.

La compañía realizó las labores necesarias para desenergizar el circuito y con el propósito de que las autoridades puedan proceder con el levantamiento del cuerpo en condiciones seguras.

El personal operativo adelantó maniobras para disminuir el impacto en los clientes, a quienes espera normalizarles el suministro una vez esta situación de fuerza mayor sea superada.

Celsia hace un llamado para que las personas eviten manipular cualquier elemento del sistema eléctrico, porque además de representar un riesgo para ellos mismos y los vecinos, puede afectar el servicio. Adicionalmente, invita a que se evite la comercialización ilícita de materiales hurtados de las redes de energía, lo cual está tipificado como un delito.

Si en la comunidad se entran de que alguien está manipulando las redes, o conocen lugares que estén comercializando elementos hurtados, solicitamos informar inmediatamente a la línea gratuita de atención al cliente de Celsia 01 8000 112 115, desde celular o fijo.